

田原市ゆかりの陸上選手 吉居大和選手が大活躍

第98回箱根駅伝で、本市出身の吉居大和さん(中央大学)が、15年ぶりに1区の区間記録を更新!(1月2日)

また、全日本大学駅伝対校選手権大会では、第6区(12.8km)を走り、大会新記録で区間賞を獲得!(11月6日)

渥美農業高校がさまざまな大会やコンクールで優秀な成績!

- 和牛を飼育する日頃の取り組みと、肉質を競う「第5回和牛甲子園」総合評価部門で、最優秀賞を受賞。(1月21日)
- 「未来につながる持続可能な農業推進コンクール」GAP部門で農林水産大臣賞を受賞。
- JA愛知みなみトマト部会と協力し、「黒豚とトマトのキーマカレー」を開発。

赤羽根地区の市立3保育園を統合民営化した「あかばねこども園」が開園

赤羽根地区の中心的な子育ての場である高松・赤羽根・若戸保育園が閉園。(3月31日)

そして、閉園した3保育園を統合民営化した「あかばねこども園」が新たな子育て拠点としてスタート。(4月1日)



改良を重ねた田原市のグロリオサが、国際園芸博覧会のコンテストで金賞に輝く!

園芸先進国オランダのアルメーレ国際園芸博覧会で、和地町の藤井隆志さんが出品したグロリオサ「ZEN」が金賞を受賞!



令和4年の田原市に関する
主な出来事を振り返り!

2022 田原市 10大 ニュース



(順不同)

国内3例目! 専門家も驚愕する珍しい昆虫トゲナナフシの雄を発見(7月)

福江小学校6年生の森下泰成さんが、国内3例目となる昆虫「トゲナナフシ」の雄を発見。岐阜市の名和昆虫博物館で展示される。

田原っかがスポーツ・文化芸術の全国大会で大活躍

- 多くの田原っかが全国大会へ出場!
- 愛知県代表として全日本ソフトテニス選手権大会に出場した、田原東部小学校6年生の佐久間琥太郎さんが団体戦優勝!(7月28日~31日)
- 全国剣詩舞コンクール決勝大会「詩舞」幼年の部で、童浦小学校4年生の埴寛介さんが優勝!(9月18日)

多くの市民に愛され支えられ、田原市中央図書館が開館20周年を迎える(8月2日)

市民と一緒に成長してきた田原市中央図書館が開館20周年。ファンミーティングや図書館の誕生日会などの関連イベントを開催し、20年の節目を祝う。



全国高校生プレゼン甲子園2022で、福江高校が優秀賞を受賞!(8月20日)

高校生がプレゼンテーション能力を競う「全国高校生プレゼン甲子園2022」で、田原市の体験型アクティビティを活かしたまちづくりを提案した福江高校が優秀賞を受賞。

伊良湖温泉が配湯開始! ワクワクするイベントとアイデアで温泉の魅力を発信

- 伊良湖温泉の配湯が開始し、家庭でも温泉を楽しめる温泉自動販売機が設置。(4月1日)
- 小川農園小川政行さんが、「伊良湖温泉ビジネスプランコンテスト」で最優秀賞を受賞したトレーラー式伊良湖温泉イルパナス号を始動!(7月)
- 伊良湖温泉湧く沸くウィーク&フェスタを開催し、伊良湖温泉の魅力をPR。(11月12日~27日)

田原市が道の駅「伊良湖クリスタルポルト」を取得、重点道の駅としての再スタートに期待!

道の駅「伊良湖クリスタルポルト」を民間企業から田原市が取得。(10月1日)
重点道の駅として改修工事を行い、令和5年6月の再オープンを目指す。